

# PlantaDoce.

Empresa

## Pfizer venderá su tratamiento oral contra el Covid-19 a 95 países pobres a precio más bajo

La empresa ha llegado a un acuerdo con Medicines Patent Pool (MPP) una organización de salud pública respaldada por la Organización de las Naciones Unidas (ONU) que pretende aumentar el acceso a medicamentos en países de ingresos medios.

PlantaDoce  
16 nov 2021 - 15:22



Pfizer acuerda llevar su tratamiento oral contra el Covid-19 a 95 países en vías de desarrollo. La farmacéutica y Medicines Patent Pool (MPP) han firmado un **acuerdo de licencia voluntario para el candidato a tratamiento antiviral oral contra el Covid-19**, según ha confirmado la compañía estadounidense en un comunicado.

El acuerdo permitirá **facilitar la producción y distribución del antiviral en mediante la concesión de sublicencias a fabricantes de medicamentos genéricos**, con el objetivo de facilitar un mayor acceso de la población de estas regiones. MMP es una organización de salud pública respaldada por la Organización de las Naciones Unidas (ONU) que pretende aumentar el acceso a medicamentos en países de ingresos medios.

1/2

<https://www.plantadoce.com/empresa/pfizer-vendera-su-tratamiento-oral-contra-el-covid-19-a-95-paises-pobres-a-precio-mas-bajo>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

Según los términos del acuerdo de licencia, los fabricantes a los que se les otorguen sublicencias **podrán suministrar las píldoras hasta aproximadamente el 53% de la población mundial**. Aun así, el medicamento oral de Pfizer está pendiente de autorización o de aprobación regulatoria.

Pfizer no recibirá *royalties* sobre las ventas y renunciará a las ventas en todos los países cubiertos por el acuerdo. “Creemos que los tratamientos antivirales orales pueden desempeñar un papel vital para reducir la gravedad de las infecciones por coronavirus, disminuir la tensión en nuestros sistemas de atención médica y salvar vidas”, ha subrayado Albert Bourla, presidente y consejero delegado de Pfizer.

## **Pfizer no recibirá ‘royalties’ sobre las ventas y renunciará a las ventas en todos los países cubiertos por el acuerdo**

“Esta licencia es muy importante porque, si se autoriza o aprueba, **el medicamento es particularmente adecuado para países de ingresos bajos y medianos**, lo que podría desempeñar un papel fundamental para salvar vidas, contribuyendo a los esfuerzos mundiales para combatir la pandemia”, ha explicado Charles Gore, director ejecutivo de MPP.

Este anuncio contrasta con el encarecimiento de los precios de las vacunas de Pfizer y Moderna en la Unión Europea (UE). El nuevo precio establecido por Pfizer para su vacuna contra el coronavirus es de 19,5 euros para cada dosis, frente al precio anterior, que se situaba en 15,5 euros.

Hace tres semanas, Estados Unidos ejerció su opción de compra adicional para adquirir cincuenta millones de vacunas pediátricas de Pfizer. Este país recibirá las dosis adicionales antes del 30 de abril de 2022, en caso de que la Agencia Estadounidense del Medicamento (FDA, por sus siglas en inglés) apruebe su uso. Las vacunas están orientadas a inmunizar a niños de entre cinco y doce años.